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令和元年度 第２回とかちプラザ運営審議会 議事要旨 

 

 

１ 開催日 令和２年３月４日（水）書面開催 

 

２ 委員  天内 道子、小沼 美樹、田中 惠子、内田 常代、池田 知佳士、 

加納 渓村、角谷 巍啓、鈴木 義尚、増子 和則、木川 博史、梶原 一生、 

曽根 弘子、宮本 まゆみ、櫻井 政宏、栗原 剛、鈴木 敏市、髙橋 淑子、 

外崎 玲子、下坪 文香、東 みき       （以上 20名、敬称略） 

 

３ 事務局 生涯学習部長      草森 紳治 

生涯学習部企画調整監  森川 芳浩 

生涯学習課長      中小原 治子 

生涯学習課係長     大橋 由幾 

生涯学習課主任補    米林 史哲 

生涯学習課主任補    黒澤 英里子        （以上６名） 

 

４ 会議次第   （１）指定管理者の主な取組み 

 （２）令和元年度 事業経過報告 

（３）令和２年度 取組予定事業等 

（４）その他

 

５ 議事要旨 

（１）指定管理者の主な取組み 

平成 30年度から令和元年度中の指定管理者の主な取組み実績として、「自主事業」、「指定

管理業務」、「職員研修」、「利用者アンケート」、「修繕関係」について説明。 

 

【質問・意見等】 

○委員 

指定管理者の自主事業によるアトリウムピアノについて、以前演奏を観たが、良い事

業だと思う。 

 ●事務局 

   市においても、人々の交流や生涯学習機会の提供を兼ね備えた有益な事業であると評

価している。今後もより良い事業展開に向け、指定管理者と協力していく。 

 

○委員 

利用者アンケートで高い評価を得ており、好感が持てる。 

 ●事務局 

   アンケート結果を市と指定管理者で共有し、更なる満足度の向上を目指したい。 
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（２）令和元年度 事業経過報告 

「年度別利用状況」、「次期指定管理者の決定」、「受動喫煙対策における対応」、「ラウンジ

運営事業者の公募」、「広告の公募」について説明。 

 

【質問・意見等】 

○委員 

    ラウンジの運営について、とかちプラザ施設全体で企画・協力をしてはどうか。 

●事務局 

市、指定管理者、次期ラウンジ運営事業者の３者で連携し、また利用者からの意見等

も踏まえ、とかちプラザに適した運営を行っていく。 

 

 

（３）令和２年度 取組予定事業等 

「帯広市の組織再編」、「帯広市公共施設予約システムの更新」、「設備機器の更新及び修繕」

について説明。 

 

【質問・意見等】 

 ○委員 

    冬場のとかちプラザ出入口・通路の石板の浮き沈みが激しいため、修繕してほしい。 

●事務局 

これまで指定管理者により適宜修繕を行っているが、今後については地盤が安定する

春先以降に修繕予定である。引き続き、適切な修繕計画のもと対応していく。 

 

（４）その他 

【質問・意見等】 なし 

 

 

以上 

 

 


